

## **Antrag der SPD: Reinigung Pflaster Hauptstraße**

Der Ausbau der Hauptstraße im Rahmen der Sozialen Stadt ist abgeschlossen, Straßendecke und Bürgersteige sind mit neuem Belag versehen. Allerdings ist das helle Pflaster der Bürgersteige, wie stets befürchtet wurde, zwischenzeitlich stark verschmutzt. (Ähnliches ist aus der Bahnhofstraße in Mainz bekannt). Hierfür wurde vor längerer Zeit ein spezielles Reinigungsfahrzeug angeschafft.

Wir bitten die Verwaltung, zeitnah für eine Reinigung zu sorgen.

Mainz-Mombach, den 16.09.2025

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin